
Il CICS si apre alle 17:05

1) Comunicazioni
- Il prof. Schicchi comunica che ci sarà l’inaugurazione dell’anno accademico nella sede di Morettino;
- Il prof. Todaro comunica i dati relativi alle immatricolazioni per il CdLM STAM: 4 studenti stranieri e 14

studenti italiani provenienti da diversi corsi di laurea già iscritti, vi sono altre 35 domande di studenti stranieri
non ancora iscritti; il prof. Sgroi comunica i dati relativi alle immatricolazioni per il CdL STAL: 74 iscritti al
primo anno.

- Il prof. Schicchi comunica che i ragazzi di STAL che hanno chiesto di seguire le lezioni in presenza sono: 48
al primo anno, 54 al secondo e 48 al terzo; per STAM: 6 studenti al primo anno e 6 al secondo. La capienza
delle aule del dipartimento SAAF consente la frequenza in presenza senza creare problemi, fatta eccezione
del terzo anno di STAL, motivo per cui sono state introdotte le turnazioni;

- Il prof. Schicchi comunica che è stato assegnato l’incarico di insegnare la materia Fisica ed elementi di
matematica del CdL di STAL al prof. Enrico Vitanza.

2) Approvazione verbali sedute precedenti: approvati verbali del 16/06/20, 17/07/20, 13/11/20, 15/02/21 e 20/07/21.

3) Nomina Commissioni:
Commissione AQ STAL: prof. Schicchi, prof. Sgroi, prof.ssa Gentile, dott.ssa Valentino e Vincenzo Greco;
Commissione AQ STAM: prof. Schicchi, prof.Todaro, prof.ssa Messina, dott.ssa Valentino e Simone Pizzo.
Commissione ammissioni STAM: prof. Schicchi, prof.ssa Messina e prof. Sgroi.
Commissione materie a scelta: prof. Schicchi, prof.ssa Gentile, prof. De Pasquale, prof. Sgroi, prof.ssa Vallone.
Commissione tirocini: prof. De Pasquale, prof. Todaro, prof. Gaglio, prof. Francesca, prof. Virga, prof. Sabatino e
prof.ssa Vallone.

4) Materie a scelta;

Il prof. Schicchi interviene circa l’istituzione di un “pacchetto” di materie a scelta che, se selezionate dallo studente,
possano essere approvate in automatico.
Il prof. Schicchi propone di inserire un pacchetto di materie che possano colmare i 24 cfu per l’insegnamento. La
proposta è largamente condvisa. I rappresentanti Simona Caramannello, Miryam Di Matteo, Vincenzo Greco e
Alessia Nalbone appoggiano la proposta con entusiasmo.

5) Offerta formativa 2021/2022: Modifica calendario didattico degli insegnamenti:

Agroindustry sustainable systems and plants passa dal primo al secondo semestre (STAM);
Pest management and disease control in the foodservice industry passa dal primo al secondo semestre (STAM);
Food industry management and entrepreneurship passa dal secondo al primo semestre (STAM);
Chimica generale e analitica passa dal primo al secondo semestre (STAL);
Economia del sistema Agroalimentare passa dal secondo al primo semestre (STAL).

Intervengono i rappresentanti Miryam Di Matteo, Simona Caramannello, Vincenzo Greco e Alessia Nalbone
sollevando il problema di Chimica Generale e Analitica in concomitanza con Chimica Organica al secondo semestre
di STAL; tuttavia i docenti si trovano costretti ad effettuare questa modifica in quanto non ci sono insegnanti a
disposizione per coprire l’insegnamento di Chimica Generale e Analitica al primo semestre.

6) Conferimento incarichi di insegnamento aa 2021/2022;

Viene comunicato dal coordinatore che il prof. Marrone rinuncia all’insegnamento di Semiotica della Gastronomia a
STAL; tuttavia è già pervenuta la disponibilità di ricoprire l’insegnamento dal dott. Mangiapane;
La prof.ssa La Porta ha dato disponibilità per ricoprire l’insegnamento Food trade and safety legislation a STAM;



Viene annunciato che ancora non è stata assegnata la cattedra per la docenza di Storia e Antropologia
dell’Alimentazione.

7) Designazione componenti comitato di indirizzo;

Viene istituito un comitato di indirizzo: il Comitato di Indirizzo è un organo consultivo che ha il compito di misurare ed
adeguare il curriculum offerto agli studenti sulla base dell’incontro tra domanda e offerta formativa; esso fornisce un
quadro informativo sui fabbisogni di professionalità nel mercato del lavoro e consente un opportuno confronto con i
soggetti che, pur esterni all’università, sono portatori di interessi nei confronti dei prodotti formativi universitari. Si
tratta, nell’ambito di STAL e STAM,  di personaggi del campo agroalimentare, con esperienza, e di aziende già
affermate. Alcuni di questi sono dott. Filippo Giglio (depurazione di acque), Lara Monaco (responsabile qualità latterie
sole), Studio Vitale (commercialisti settore agroalimentare), Carlo Amodeo (Miele di ape nera sicula).
La lista è lunga, pertanto il coordinatore chiede al Consiglio di proporre altre aziende/figure che possano far parte del
comitato.

8) Istanze Studenti Sistematizzate;
Le richieste riguardano le domande di immatricolazione con riserva alla laurea magistrale STAM di alcuni studenti:
tutte le istanze sono approvate.

9) Assegnazione, a sanatoria, dei Tutor Universitari e delle sedi di Tirocinio: approvati.

10) Deleghe del coordinatore;
Vengono nominati dal coordinatore i seguenti delegati:

Delegato Segretario CICS → prof.ssa Gentile
Delegato Compilazione SUA→ prof. Sgroi
Delegato Erasmus → prof.ssa Messina
Delegato per l’internazionalizzazione→ prof. Francesca, prof. De Pasquale
Delegato rapporti con gli studenti → prof. Francesca, prof.ssa Gentile
Delegato seminari e attività → prof. Planeta, prof. Sgroi, prof. Francesca
Delegato sito web → prof. De Pasquale
Delegato tirocinio e orientamento → prof. Todaro, prof.ssa Vallone
Delegato visite tecniche e contatto aziende → prof.ssa Vallone, prof. Planeta
Delegato reperimento fondi → prof. Francesca, prof. Todaro

11) Nomina cultore della materia: vengono proposti due nomi dalla prof.ssa Messina e del prof. Todaro ed entrambi
vengono approvati.

12) Varie ed eventuali; non ci sono varie ed eventuali.

Il Consiglio si chiude alle 18:35.


